

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUEBEC

Le respect du clergé

« Qui vous écoute, m'écoute, dit Jésus-Christ à ses prêtres, et qui vous méprise, me méprise. »

Néanmoins le clergé ne s'étonne pas de la guerre qu'on lui fait ; car l'Evangile lui a promis cet héritage dans les termes suivants :

« Vous serez odieux aux hommes à cause de moi—quand vous serez aux prises avec l'outrage, la persécution et le mensonge, réjouissez-vous. »

C'est assez pour laisser passer l'insulte ; mais il est impossible de ne pas ressentir de la pitié pour les insulteurs. L'arme dont ils se servent, finit toujours par les blesser.

Sa Grandeur Monseigneur Bégin au Vatican

Rome, le 27 janvier 1893.

« Monsieur le Directeur.

« J'ai l'honneur et le plaisir de vous communiquer le compte-rendu de la magnifique et mémorable audience accordée aujourd'hui à S. G. Mgr Bégin, et à quelques prêtres canadiens de sa suite.

« Ce matin, je rencontre, sur la place de la Minerve, Monseigneur Gagnon, MM. Raymond et René Casgrain : « A la bonne heure, me disent-ils en souriant, nous vous cherchions. Mgr Bégin a une audience du Saint-Père, à midi, et vous êtes du petit nombre des élus,—des invités ! »

« Ravi de cette faveur inattendue, je me joins à ces aimables compatriotes pour faire ample provision de chapelets, médailles, crucifix, etc.
